

Gönnerverein Freizeithaus aufgelöst

11.08.2025

Im Jahre 1981 wurde der Robinson-Verein von engagierten Eltern ins Leben gerufen. Der Verein hat über viele Jahre hinweg wichtige Dienste für Kinder, Jugendliche und Familien geleistet und zahlreiche Projekte unterstützt und umgesetzt.

Im Laufe der Jahre haben sich die Bedürfnisse verändert und ehrenamtliches Engagement wurde schwieriger und unverbindlicher. So wurde der Robinson-Verein in den «Gönnerverein Freizeithaus» umbenannt und fokussierte sich auf die finanzielle und ideologische Unterstützung. Auch durch das neue Betriebskonzept und die zunehmende Professionalisierung des Freizeithauses, ist die Funktion des Vereines in den Hintergrund getreten.

Da der langjährige, ehrenamtliche Vorstand nun per MV 25 zurückgetreten ist, und nicht mehr durch neue Kräfte ersetzt werden konnte, wurde der Antrag auf «Auflösung des Gönnervereins» gestellt. Dieser Antrag wurde am 12. Juni 2025 in einer ausserordentlichen Mitgliederversammlung einstimmig gutgeheissen und beschlossen, dass das Vereinsvermögen dem Freizeithaus übergeben wird.